

Neuer Personalausweis

## Entwicklung eines Bürger-Client

**[28.06.2012] Im Rahmen der Initiative Open eCard soll als Alternative zur Ausweis-App des Bundes und der kommerziellen Clients ein Bürger-Client programmiert werden.**

Das Projekt Open eCard ist jetzt mit dem Ziel gestartet worden, eine quelloffene und plattformunabhängige Implementierung des eCard-API-Frameworks zu realisieren. Wie auf heise online zu lesen ist, will eine Gruppe von Entwicklern aus Wirtschaft und Forschung als Alternative zur Ausweis-App des Bundes und der kommerziellen Clients wie der Ausweis-App oder Governikus Autent der Unternehmen Ageto und bremen online services einen Bürger-Client entwickeln, mit dem Bürger mit Lesegerät sowohl ihre Gesundheitskarte als auch den neuen Personalausweis (nPA) nutzen können. Die Initiative selbst teilt mit, dass es sich bei dem Open-eCard-Team um eine offene Gemeinschaft handelt, die alle interessierten Bürger sowie entsprechende Institutionen und Verbände zur Beteiligung aufruft.

(cs)

Stichwörter: Digitale Identität, Open Source, Bürger-Client, Open eCard